



Pressemitteilung

Das Fremde ganz nah

Ausstellung DAS FREMDE mit Kunstwerken junger Flüchtlinge zu Gast im Forum der GEWOFAG/ Ausstellung vom 19. bis 27. Oktober 2016

***München, 19. Oktober 2016.* Am gestrigen Dienstag hat die GEWOFAG gemeinsam mit little ART die Ausstellung DAS FREMDE eröffnet. Sie zeigt eine Auswahl von Kunstwerken junger Flüchtlinge der Mittelschule an der Führichstraße, der Flüchtlingsunterkunft an der Aschauerstraße und der Unterkunft für allein geflüchtete Frauen an der Rosenheimerstraße, einem Gebäude der GEWOFAG.**

„Die GEWOFAG steht für ein friedliches Miteinander aller Menschen in unseren Quartieren. Little ART baut mit Kunstprojekten Brücken zwischen Menschen. Daher unterstützen wir die Organisation gern“, erklärt Dr. Klaus-Michel Dengler, Sprecher der Geschäftsführung der GEWOFAG.

Und Elena Janker, Gründerin von little ART, ergänzt: „DAS FREMDE lädt die Besucher ein, sich ihm zu nähern, zu öffnen und es in etwas Neues zu verwandeln, nämlich in eine offene Kultur der Vielfalt. Wir freuen uns auf zahlreiche Interessierte.“

Little ART vermittelt den jungen Flüchtlingen, in ihrem neuen Umfeld willkommen zu sein. Durch die Zusammenarbeit mit Künstlern, Designern und ehrenamtlichen Helfern des Vereins haben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Projekts die Chance, traumatische Erlebnisse durch künstlerisches Gestalten zu verarbeiten.

Das Projekt und die Ausstellung wurden mit der freundlichen Unterstützung des Verfügungsfonds der Sozialen Stadt Ramersdorf und Berg am Laim, des Bezirksausschusses 16 Ramersdorf-Perlach, der Buntstiftung München und der GEWOFAG umgesetzt.



Ein Unternehmen der
Landeshauptstadt München



Die Ausstellung „DAS FREMDE“ ist vom 19. bis 27. Oktober in der Zentrale der GEWOFAG, Kirchseeoner Straße 3, 81669 München zu sehen. Die Räumlichkeiten sind von Montag bis Donnerstag von 7.15 Uhr bis 17.00 Uhr und am freitags von 7.15 Uhr bis 15.00 Uhr geöffnet.



Die Kunstwerke im Forum der GEWOFAG (Foto: GEWOFAG).



Ein Unternehmen der
Landeshauptstadt München



GEWOFAG

Die GEWOFAG ist eine kommunale Wohnungsbaugesellschaft und mit ca. 35.000 Wohnungen Münchens größte Vermieterin. Sie stellt seit rund 90 Jahren den Münchner Bürgerinnen und Bürgern Wohnraum zu erschwinglichen Preisen zur Verfügung und bietet damit Alternativen im angespannten Münchner Wohnungsmarkt. Neben Neubau und Vermietung sind die Sanierung und Instandsetzung des Wohnungsbestands die wichtigsten Aufgaben der GEWOFAG.

Little ART

little ART ist eine gemeinnützige Organisation zur Förderung der Kreativität von Kindern und Jugendlichen mit Sitz im Münchner Künstlerhaus. Hier bietet little ART täglich kostenfreie Workshops und Ausstellungen an. Daneben konzipiert und realisiert die Organisation Projekte im gesamten Münchner Stadtgebiet und darüber hinaus. Gemeinsam mit über 250 Partnern aus der ganzen Welt setzt little ART auch internationale Kunstaktionen und Projekte um.

Pressekontakt

Sabine Sommer
Konzernsprecherin
GEWOFAG Holding GmbH
Tel.: 089 4123-372
E-Mail: sabine.sommer@gewofag.de
www.gewofag.de

Elena Janker
little ART
organisation for children`s art worldwide
Münchner Künstlerhaus, Lenbachplatz 8, 80333 München, Germany
Tel.: 089 288 065-46
E-Mail: e.janker@little-art.org
www.little-art.org